
ATA DA 38ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CRP-MG – XIV PLENÁRIO 1 

REALIZADA EM 28/02/2015. 2 

 3 

Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro de dois mil e quinze, com início às 19 horas, 4 

realizou-se a 38ª Plenária do XIV Plenário do Conselho Regional de Psicologia - 4ª 5 

Região (MG), tendo como Conselheiro Presidente Roberto Chateaubriand Domingues, 6 

Conselheiro Vice-presidente Ricardo Figueiredo Moretzsohn, Conselheira Tesoureira 7 

Marília de Oliveira e Conselheira Secretária Elaine Maria do Carmo Zanola Dias de 8 

Souza. Estiveram presentes os Conselheiros Efetivos: Cláudia Natividade, Délcio 9 

Fernando G. Pereira, Eliane de Souza Pimenta, Elizabeth de Lacerda Barbosa, Felipe 10 

Viegas Tameirão, Marcus Macedo da Silva, Maria da Conceição Novaes Caldas, 11 

Marília de Oliveira, Ricardo Figueiredo Moretzsohn, Roberto Chateaubriand Domingues 12 

e Túlio Louchard Picinini Teixeira e os Conselheiros Suplentes: Cláudia Aline 13 

Carvalho Espósito, Dalcira Ferrão, Eriane de Souza Pimenta, Érica Andrade Rocha, 14 

Helena Abreu Paiva, Leila Aparecida Silveira, Madalena Luiz Tolentino, Marisa Estela 15 

Sanabria Bourman, Odila Maria Fernandes Braga e Stela Maris Bretas Souza. Quorum 16 

de Conselheiros Efetivos: Foi verificado o quorum dos Conselheiros Efetivos 17 

presentes, totalizando 12, tendo o Plenário elevado à condição de conselheiro efetivo 18 

as conselheiras, Marisa Estela Sanabria Bourman, Odila Maria Fernandes Braga e 19 

Stela Maris Bretas Souza. Justificativas de ausência: Anna Christina da Cunha 20 

Martins Pinheiro, André Amorim Martins, Aparecida Maria de Souza B. Cruvinel, Celso 21 

Renato Silva, Deborah Akerman, Elaine Maria do Carmo Zanola Dias de Souza, Maria 22 

Tereza de Almeida G. Nogueira justificaram ausência.  ASSUNTOS TRATADOS: 23 

Processo Emy Lay Alves Soares Loiola: A Conselheira Eliane Pimenta informou que 24 

conforme acordado na Reunião Plenária de Janeiro/2015 ela ficou responsável por 25 

analisar a Processo Administrativo de 2013, relativo à estudante Emy Lay Alves Soares 26 

Loiola que entregou a documentação de conclusão de curso com fins de inscrição no 27 

CRP. À época o CRP-04 indeferiu a inscrição, após oficiar a Faculdade que negou a 28 

veracidade da declaração de conclusão, informando que a estudante havia trancado a 29 

matrícula no 7º período. Todas as providências administrativas foram tomadas, 30 

restando o referido processo concluso nesta esfera. Em janeiro de 2015, a estudante 31 

ingressou com um novo pedido de inscrição, com documentação regular comprovada 32 

de conclusão de curso e colação de grau na mesma IES. Na ausência de base legal 33 

para negar a inscrição, o processo deveria ser arquivado em definitivo de modo a 34 

possibilitar a concessão do registro profissional da solicitante. A Conselheira Eliane 35 

Pimenta avaliou a gravidade do delito da estudante e apresentou para decisão do 36 

Plenário se deveria decidir oficiar, ou não, o Ministério Público. Deliberação: Por 37 

entender que a Faculdade deveria ser o pólo ativo de uma denúncia desta natureza e 38 

que a IES não o fez, garantindo, inclusive, a conclusão do curso à estudante, o XIV 39 

Plenário deliberou, no sentido de decidir por não oficiar o Ministério Público, assim, fica 40 

deliberado pelo não encaminhamento do processo administrativo, fatos e documentos 41 

ao Ministério Público, dando por concluído o processo administrativo de 2013 relativo à 42 

Emy Lay Alves Soares Loiola, por 10 votos favoráveis e 7 contrários, arquivando-o 43 

definitivamente, tornando se efeito a deliberação anterior, ocorrida na 28ª Reunião 44 

Plenária do XIV Plenário.  Apresentação dos retornos sobre o Planejamento 45 

Estratégico: A Conselheira Eliane Souza informou que ficou responsável por repensar 46 

os prazos e avaliar o planejamento estratégico. Na Reunião Plenária Ordinária de 47 

Janeiro/2015 foi solicitado aos Conselheiros que enviassem um relatório das ações que 48 

ficaram sobre sua responsabilidade e que ainda aguarda o posicionamento de alguns 49 

Conselheiros que não enviaram para avaliação do status da ação. A Conselheira 50 

Tesoureira Marília de Oliveira colocou que o CRP-04 está recebendo pedidos de apoio 51 



e muitas vezes as ações já estão contempladas no Planejamento Estratégico e que 52 

poderiam somar forças. O Conselheiro Presidente Roberto Chateaubriand propôs que a 53 

Conselheira Eliane Pimenta pudesse informar por email ao Conselheiro de ações de 54 

sua responsabilidade e solicitar o retorno do mesmo. A Conselheira Eliane Pimenta 55 

colocou que existem ações ligadas as Subsedes que poderiam ser mapeadas pelos 56 

Conselheiros Responsáveis pelas Subsedes e retornar com a sua realidade. A 57 

Conselheira Dalcira Ferrão colocou que uma das ações que estavam sobre sua 58 

responsabilidade é o mapeamento das entidades e movimentos sociais e que pediu 59 

informação a Gerência de Comunicação que levantou 10 entidades, a Conselheira 60 

continua fazendo o levantamento e solicitou que as Subsedes possam ajudá-la neste 61 

mapeamento em seus municípios. Em relação a ação eventos dos movimentos sociais 62 

(de disponibilizar recurso financeiro para os eventos dentre eles: 18 de maio; Paradas 63 

do Orgulho LGBT) que ficou sobre sua responsabilidade juntamente com a Conselheira  64 

Conceição Novaes e Rosemeire Silva, esclareceu que não vem recebendo informação 65 

dos eventos para poder fazer a análise e pediu que a Diretoria pudesse encaminhar às 66 

mesmas para dar o parecer. Deliberação: O XIV Plenário deliberou por solicitar a 67 

Conselheira Eliane Pimenta encaminhar por email aos Conselheiros as ações sobre 68 

suas responsabilidades e solicitar o retorno dos mesmos. Deliberou ainda que sejam 69 

encaminhadas as proposta de apoio que tenham relação com entidades e movimentos 70 

sociais para parecer das Conselheiras Dalcira Ferrão, Conceição Novaes e Rosemeire 71 

Silva. COE: O Conselheiro Délcio Fernando apresentou os seguintes pontos: 1) 72 

Processo 011/03: O processo foi encaminhado ao Plenário para nomeação do relator e 73 

definição da data do julgamento. Deliberação: A Conselheira Maria da Conceição 74 

Novaes Caldas foi nomeada relatora e a data do julgamento ficou agendada para o dia 75 

29 de maio de 2015, às 14h.  2) Representação 010/13: Foi concedido adiamento até a 76 

próxima plenária, para a apresentação do relatório de instauração de processo ético, 77 

pela Conselheira Cláudia Aline Carvalho Espósito. 3) Processo 012/10: O processo foi 78 

encaminhado ao Plenário para nomeação de relator do pedido de reconsideração. 79 

Deliberação: A Conselheira Stela Maris Bretas Souza foi nomeada relatora. 4) 80 

Representação 010/09: Apresentação do relatório com proposta de exclusão liminar da 81 

denúncia. Deliberação: O Plenário aprovou por unanimidade. Deliberação: dar ciência 82 

às partes. 5) Representação 011/11: Apresentação do relatório com proposta de 83 

exclusão liminar da denúncia. O Plenário aprovou com 10 (dez) votos a favor, 02 (duas) 84 

abstenções. Deliberação: dar ciência às partes. 6) Representação 016/12: 85 

Apresentação do relatório com proposta de exclusão liminar da denúncia. O Plenário 86 

aprovou com 15 (quinze) votos a favor, 02 (duas) abstenções. Deliberação: dar ciência 87 

às partes. 7) Representação 012/13: Apresentação do relatório com proposta de 88 

instauração do processo ético. O Plenário aprovou com 15 (quinze) votos a favor. 89 

Deliberação: dar ciência às partes. COF: 1) Evento Psicologia e Práticas Integrativas: 90 

O Conselheiro Túlio Picinini apresentou proposta de data para realização do evento 91 

sobre Psicologia e Práticas Integrativas para o dia 24 e 25/04 e sugeriu a realização de 92 

Oficina de Conciliação nos dias 29 e 30/05 com a profa. Elza. O Conselheiro Presidente 93 

Roberto Chateaubriand sugeriu que o evento sobre Psicologia e Práticas Integrativas 94 

fosse realizado em uma Reunião Plenária Extraordinária nos dias 22 e 23/05 e que a 95 

Oficina de Conciliação aconteça em um dia (tarde e noite) para que os Conselheiros do 96 

interior possam participar da atividade. Deliberação: O XIV Plenário deliberou pela 97 

realização do evento sobre Psicologia e Práticas Integrativas nos dias 22 e 23/05 em 98 

uma Reunião Plenária Extraordinária e a Oficina de Conciliação na sexta-feira da 99 

Plenária de Junho/2015 no dia 26/06 período da tarde e noite. 2): Reunião com a 100 

ANVISA: O Conselheiro Túlio Picinini informou que agendou reunião com  a Sra Clarice 101 

da Agência Nacional de Vigilância Sanitária no dia 06/03 às 14h30 tendo como pauta: 102 



quais os requisitos mínimos avaliados pela vigilância para prestação de serviços 103 

psicológicos? Quais as legislações utilizadas atualizadas que embase as fiscalizações 104 

da vigilância sanitária para estabelecimentos de saúde, em específico a psicologia? 105 

Propor na reunião a criação de um fluxo de trabalho conjunto CRP-04/Vigilância 106 

Sanitária. A Conselheira Odila Braga esclareceu que caso não seja discutido sobre a 107 

Resolução sobre Comunidades Terapêuticas não vê necessidade de sua presença. 108 

Deliberação: O XIV Plenário deliberou por aprovar a realização da reunião no dia 109 

06/03 às 14h30 com a Sra. Clarice. 3) Reformulação da Resolução  sobre  110 

Comunidades Terapêuticas Processo de Cadastramento de CT junto ao CRP-04: O 111 

Conselheiro Túlio Picinini informou que a Vigilância Sanitária/VISA só aprova o Alvará 112 

de funcionamento das comunidades terapêuticas a partir do registro no Conselho da 113 

Referência Técnica da instituição. Neste sentido ponderou sobre as dificuldades 114 

jurídicas de um cadastramento provisório da entidade até a VISA dar o Alvará de 115 

Funcionamento. A Conselheira Helena Abreu informou em reunião do GT Álcool e 116 

outras drogas a Resolução 001/2012 foi revisada e que vai entrar em contato com o 117 

Assessor Jurídico para sanar questões que existam para validar a Resolução. 4) Minuta 118 

de Resolução sobre Divulgação – 001/2015: O Conselheiro Túlio Picinini fez a leitura da 119 

Resolução para aprovação pela Plenária. Alguns pontos ressaltados pelo Conselheiro 120 

foi que a análise será política pela Diretoria ou Plenário, as análises técnicas seriam 121 

restritas a verificação de regularidade administrativa, financeira e ética, junto ao CRP 122 

onde se encontram inscritos. A Conselheira Tesoureira Marília de Oliveira levantou a 123 

questão de como havia vários eventos que eram divulgados pelo Boletim Informativo, 124 

deveria haver um esclarecimento aos psicólogos /instituições colocando a justificativa 125 

para não fazer a divulgação dos cursos e eventos se possível na própria resolução. O 126 

Conselheiro Túlio Picinini sugeriu que seja providenciada uma Carta Aberta para 127 

aprovação ad referendum do Plenário. Deliberação: O XIV Plenário deliberou por 128 

aprovar o texto da Minuta de Resolução, com as ressalvas de digitação e ortografia que 129 

se fizerem necessário. Aprovou que a COF faça a redação de uma Carta Aberta aos 130 

psicólogos sobre as mudanças na divulgação pelo CRP-04. 5) Saída da Conselheira 131 

Dalcira Ferrão da COF: A Conselheira Dalcira Ferrão solicitou seu desligamento da 132 

Comissão de Orientação e Fiscalização devido a sua participação na Comissão 133 

Mulheres e Questão de Gênero e na coordenação do GT de Psicologia e Diversidade 134 

Sexual e solicitou a indicação ao Plenário de seu(sua) substituto(a). O Conselheiro 135 

Presidente Roberto Chateaubriand como encaminhamento solicitou que a Conselheira 136 

Dalcira Ferrão faça a articulação para trazer a indicação na próxima Plenária, o mesmo 137 

procedimento foi solicitado a Conselheira Marisa Sanabria que pediu desligamento da 138 

COE a partir de abril/2015. 6) Solicitação de divulgação de pesquisas junto aos 139 

psicólogos: O Conselheiro Túlio Picinini informou que psicóloga inscrita no CRP-18 140 

encaminhou a este Conselho solicitação de divulgação pelo CRP-04 de link de 141 

questionário que visa subsidiar seu estudo de doutorado na Universidade Federal do 142 

Rio de Janeiro. O Conselheiro Túlio ponderou a necessidade de submeter à solicitação 143 

do plenário para que o Conselho se posicionasse a respeito e propôs a elaboração de 144 

uma Resolução específica para ser apresentado em Reunião Plenária tão logo seja 145 

finalizada. Deliberação: O XIV Plenário deliberou por aprovar a elaboração de uma 146 

Resolução própria sobre a matéria.  Minuta de Resolução CONAD de 147 

regulamentação de Comunidades Terapêuticas: A Conselheira Odila Braga trouxe a 148 

pedido da Presidente da Comissão de Direitos Humanos a demanda para envio de 149 

representante do CRP no Plenário do CONAD sobre a Minuta de Resolução de 150 

Aprovação de Comunidades Terapêuticas que acontecerá nos dias 10 e  11/03 onde 151 

terá a decisão sobre a aprovação ou não da referida minuta e colocou a necessidade 152 

de participar desta reunião em Brasília-DF para haver ampla mobilização contrária. O 153 



Conselheiro Presidente Roberto Chateaubriand questionou se haverá espaço de fala 154 

por parte do Conselho. Conselheira Odila ficou de verificar. Deliberação: O XIV 155 

Plenário deliberou por aprovar a ida da Conselheira Odila Braga à Brasília-DF 156 

representando o CRP-04 após a avaliação de disponibilidade de espaço de fala no 157 

Plenário do CONAD. Aprovação do projeto de encontro com os coordenadores de 158 

cursos e ABEP.   Concurso Público: A Conselheira Elizabeth Lacerda informou que 159 

estudos estão sendo realizados para verificar a viabilidade do Concurso Público do 160 

CRP MG ter a avaliação psicológica dos candidatos como etapa eliminatória, bem 161 

como a viabilidade de transferência dos custos desta etapa do processo, para o 162 

candidato aprovado nas etapas anteriores e que for convocado em função de sua 163 

classificação.  Legislações que tratam da matéria estão sendo estudadas para 164 

fundamentar o posicionamento.  A Conselheira Elizabeth Lacerda solicitou o aval do 165 

Plenário para decidir juntamente com a Diretoria, sobre a inclusão ou não avaliação 166 

psicológica como etapa eliminatória, e caso seja incluída, a quem caberá a 167 

responsabilidade dos custos envolvidos, se do CRP MG ou do candidato. A decisão 168 

deverá ser tomada, tendo como base o posicionamento da Comissão do Concurso 169 

Público do CRP MG, em função dos estudos realizados.  Deliberação: O XIV Plenário 170 

aprovou que a Conselheira Elizabeth Lacerda emita parecer à Diretoria para tomada de 171 

decisão final quanto a avaliação psicológica dos candidatos e o respectivo acréscimo 172 

financeiro dela decorrente. Projeto GT de Formação: A Conselheira Stela Maris 173 

informou que aconteceram diversas reuniões e ficou como sugestão a realização de 174 

Encontros com os Coordenadores de Curso com o objetivo de aproximar as instituições 175 

visando discussões e ações para diminuir problemas recorrentes relativos à formação e 176 

ao exercício profissional; discutir sobre o Sistema Nacional de Avaliação do Ensino 177 

Superior (SINAES) e suas implicações na formação e no exercício profissional; atender 178 

ao Eixo 1 do Planejamento Estratégico, no que se refere ao problema fragilidade na 179 

formação acadêmica dos profissionais da psicologia. A metodologia dos 180 

encontros/eventos será através da utilização de técnicas de grupo como Oficinas, 181 

Rodas de Conversas e/ou Seminários, com os coordenadores e/ou representantes das 182 

IES, ABEP, PSIND-MG e FENAPSI. A operacionalização dos encontros/eventos será 183 

de responsabilidade do GT de Formação Profissional. A proposta é de realizar 1(um) 184 

Encontro com o tema “Desafios profissionais no campo da psicologia” no 1º Semestre e 185 

2(dois) Encontros com representantes dos cursos de Psicologia das IES no 2º 186 

Semestre buscando discutir o ENADE podendo avaliar o porquê da grande maioria ter 187 

tido avaliação 3. Em ambos propõe certificação com selo do CRP-04, diária e 188 

transporte para membro da ABEP e para conselheiros do CRP-04, auditório do CRP-04 189 

e material de divulgação. A Conselheira Stela Maris sugeriu remarcar a Reunião com a 190 

ABEP para março/2015 para apresentar esta proposta e marcar o primeiro encontro 191 

para abril/2015. Deliberação: O XIV Plenário aprovou a realização dos 3(três) 192 

Encontros e solicitou a Conselheira Stela Maris que formalize junto a Diretoria os custos 193 

e data dos mesmos.  Aprovação do evento em Comemoração ao Dia Internacional da 194 

Mulher: Conselheira Leila Silveira propôs realização de eventos na Semana do Dia 195 

Internacional da Mulher no período de 09 a 13 de março nos seguintes espaços. Roda 196 

de conversa: Mulheres e reforma política, no auditório São Norberto; blitz educativa na 197 

porta da delegacia de mulheres; ato simbólico na praça da catedral; mesa de discussão 198 

sobre o tema “Conquistas e Novos desafios das mulheres”, no auditório São Norberto; 199 

palestra com o tema “Humanizar o Tempo: desafios do mundo público e privado” no 200 

auditório da Fip Moc com participação da Conselheira Marisa Sanabria. A Conselheira 201 

Leila Silveira informou que será enviada para a Diretoria na segunda-feira a proposta 202 

de apoio para o custeio. Deliberação: O XIV Plenário aprovou a realização da Semana 203 

em Comemoração ao Dia Internacional da Mulher. Rodas de conversa na subsede Sul: 204 



A Conselheira Helena Abreu Paiva apresentou proposta de realização de rodas de 205 

conversa mensais na Subsede Sul tendo como temas “despatologização das 206 

identidades trans” a ser realizado no dia 05/03 com a participação da Conselheira 207 

Dalcira Ferrão; “avaliação psicológica” em abril com a participação do Conselheiro 208 

Délcio Fernando; “psicologia jurídica” em junho/2015 com a Conselheira Marília de 209 

Oliveira; “psicologia organizacional e do trabalho” em julho/2015 com a Conselheira 210 

Elizabeth Lacerda; “psicologia e diversidade sexual” em agosto/2015 com o 211 

Conselheiro Roberto Chateaubriand; “democratização da comunicação” em 212 

setembro/2015 com o Conselheiro Ricardo Moretzsohn e em Novembro fazer um mês 213 

de Psicologia em foco sobre temas relativos a álcool e outras drogas. Deliberação: O 214 

XIV Plenário deliberou por aprovar a realização dos eventos e solicitou a Conselheira 215 

Helena Abreu Paiva encaminhar as solicitações de apoio para a Diretoria tomar as 216 

providências necessárias. Evento do dia Internacional da Mulher: A Conselheira Dalcira 217 

Ferrão informou que está participando da reunião do Planejamento do “Ciclo de 218 

Debates Reforma Política, Igualdade de Gênero e Participação: O que querem as 219 

mulheres”. Até o momento já tiveram 4(quatro) reuniões. O evento acontecerá no dia 220 

13/03 na ALMG e tem por objetivo resgatar o significado do Dia Internacional da Mulher 221 

como uma data de luta pela construção da igualdade de gênero e da paridade política; 222 

apresentar experiências internacionais sobre a paridade de gênero na representação 223 

política; refletir sobre os entraves encontrados pelas mulheres para participação na 224 

política institucional; fomentar debates em busca de uma reforma política que amplie a 225 

representação e a participação de mulheres em instâncias decisórias e representativas, 226 

inclusive com a proposta de mudança do nome de bancada da mulher e não bancada 227 

feminina, formações continuadas de acordo com os grupos (mulheres rurais, mulheres 228 

lésbicas); sistematizar as sugestões apresentadas ao longo dos encontros para que 229 

sirvam de instrumento de articulação entre a sociedade civil e o poder público, e 230 

formalizar a entrega dessas contribuições ao Congresso Nacional. Um dos nomes 231 

propostas para palestrar em uma das mesas é a Senadora Marta Suplicy. A 232 

Conselheira Dalcira Ferrão informou que o Conselho Estadual da Mulher não tem 233 

coordenação e pretende-se resolver antes da data da realização do evento este nome. 234 

Recomendação 005/2014 – Proposta de visitas a Maternidades: A Conselheira Cláudia 235 

Natividade informou Aconteceram duas Audiências Públicas para tratar da 236 

Recomendação 005/2014 e em uma delas ocorrida na Assembleia Legislativa foi 237 

deliberado encaminhar carta para o Conselho Nacional de Justiça e Conselho Nacional 238 

dos Ministérios Públicos. A questão tem tomado um cenário nacional. Foi proposto que 239 

na Reunião da ONU em março/2015, será levado pelo Movimento de Mulheres para 240 

leitura uma carta em inglês. A Conselheira Cláudia Natividade colocou que os 241 

profissionais da saúde estão indo com freqüência nas reuniões de discussão e os 242 

profissionais psicólogos estão se ausentando. A proposta é de se realizar visita a 5 243 

Maternidades Públicas para saber como os profissionais psicólogos in loco estão 244 

lidando com esta experiência e sobre o encaminhamento que está sendo dado nestas 245 

situações (envio das crianças para o Acolhimento e posterior doação). Fazer esta 246 

aproximação para saber como está se lidando e dar orientação a estes psicólogos. O 247 

Conselheiro Presidente Roberto Chateaubriand sugeriu fazer uma comissão com outras 248 

entidades parceiras para fazer um trabalho semelhante a Inspeção. A Conselheira 249 

Cláudia Natividade informou que um grande apoiador está sendo a Defensoria Pública, 250 

a gestão de saúde das mulheres (via Comissão Perinatal). Deliberação: O XIV Plenário 251 

deliberou pela aprovação das visitas às maternidades. Psicologia em Foco – Especial 252 

Mês das Mulheres: A Conselheira Marisa Sanabria informou que toda segunda-feira de 253 

março/2015 acontecerá roda de conversa do Psicologia em Foco Especial mês das 254 

Mulher no Auditório da Sede do CRP-04, sendo que no dia 09/03 terá como tema 255 



“Mulheres, Juventude e ocupação dos Espaços Públicos (09/03), no dia 16/03 o tema 256 

será “Mulheres, Lesbianidade e Bissexualidade: expressões para além da 257 

heteronormatividade”; no dia 23/03 com o tema “Enfrentamento à Violência contra as 258 

Mulheres e no dia 30/03) o tema será “Mulheres Negras e a Luta por Visibilidade e 259 

Direitos”. Deliberação: O XIV Plenário deliberou por aprovar a realização das rodas de 260 

conversa conforme proposto. Carta Manifesto da Procuradoria Federal dos Direitos do 261 

Cidadão: A Conselheira Conceição Novaes recebeu da Frente Mineira de Drogas e 262 

Direitos Humanos posicionamento da Procuradoria Federal dos Direitos do Cidadão 263 

contrário à regulamentação proposta pelo Conselho de Políticas de Drogas. A 264 

Conselheira Conceição Novaes fez a leitura do Manifesto e colocou que esta posição 265 

representou um grande avanço e um aliado importante neste momento da discussão. 266 

Carta Manifesto acerca do processo de financiamento público das Comunidades 267 

Terapêuticas e outras entidades: A Conselheira Odila Braga informou que a Presidente 268 

da Comissão de Direitos Humanos Rosemeire Aparecida encaminhou o texto da  Carta 269 

Manifesto acerca do processo de financiamento público das Comunidades Terapêuticas 270 

para assinatura de várias outras entidades a ser entregue no dia da Audiência que após 271 

lido pela Conselheira Odila Braga, a mesma solicitou que o Plenário avaliasse a 272 

possibilidade do CRP-04 ser um dos signatários da Carta. Deliberação: O XIV Plenário 273 

aprovou a redação do documento e o CRP-04 ser uma das entidades que o 274 

subscrevem. GT Álcool e outras: 1) Manutenção do GT AD: A Conselheira Helena 275 

Paiva ressaltou que o GT Álcool e outras drogas é essencial pela complexidade do 276 

tema e propôs que ele tenha uma postura mais pioneira e um protagonismo ao propor a 277 

liberação de todas as drogas não somente a descriminalização como está sendo 278 

discutido e aumentar o número de participantes. 2) Encontro preparatório para o 279 

seminário da Saúde Pública: A Conselheira Helena Paiva propôs a realização de um 280 

evento preparatório sobre Álcool e outras Drogas no mês de Agosto/2015 e esclareceu 281 

que já está levantando nomes e temas. A Conselheira Marília de Oliveira solicitou que a 282 

Conselheira Helena Paiva possa formalizar o evento com a programação e os custos 283 

do mesmo para a Diretoria aprovar o andamento da ação. O Conselheiro Roberto 284 

Chateaubriand propôs que o evento aconteça independente de ser evento preparatório 285 

ou não. Deliberação: O XIV Plenário aprovou a realização do evento e solicitou a 286 

Conselheira Helena Paiva que formalize o pedido à Diretoria. Nada mais havendo a 287 

tratar, eu, Marília de Oliveira, que secretariei a reunião, lavrei a presente ata, que vai 288 

assinada por mim e pelos demais membros presentes. Belo Horizonte 28 de fevereiro 289 

de 2015.   290 
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